RÉAUVILLE

Les anciens au pays des pierres dorées

Sortie de printemps le lundi 27 mai pour le club des anciens de la commune. Il

est 6 h 30 quand le car emporte les 50 participants en direction du Nord de Lyon



Les anciens dans les rues d'Oingt.

plus précisément, du Beaujolais. Premier arrêt à Lyon pour prendre le guide de la journée, direction les pierres dorées avec la visite du village d'Oingt, un des plus beaux de France. Second arrêt, la région du Beaujolais village avec des dégustations avant de passer à table. Après avoir repris des forces, le voyage s'est poursuivi en direction des grands crus, Chiroubles, Fleurie, Morgon, Côte de Brouilly. Tous sont bien rentrés à Réauville vers 19 h 30 après avoir passé une agréable journée même si le ciel est resté couvert toute la journée mais sans pluie.